

Consultation concernant l'opportunité de créer un Intergroupe parlementaire fédéral

Monsieur le président,

Nous vous remercions de votre courrier du 15 novembre 2012 concernant la consultation sur l'opportunité de créer un Intergroupe parlementaire fédéral.

Le court délai imparti pour cette consultation ne permet pas à notre Conseil de prendre position. En effet, la constitution d'un Intergroupe parlementaire pourrait être intéressante pour l'ensemble des cantons de la Suisse occidentale à condition que les objectifs et les contenus soient clairement définis. Actuellement, nous ne disposons d'aucune information sur ces éléments.

Nous vous proposons donc que cette proposition soit discutée lors d'un prochain comité de la CGSO.

En vous remerciant de l'attention que vous porterez à ce document, nous vous prions d'accepter, Monsieur le président, nos salutations distinguées.

Neuchâtel, le 3 décembre 2012

Au nom du Conseil d'Etat:

Le président,
P. GNAEGI

La chancelière,
S. DESPLAND